

「募玉活動」という言葉をご存知ですか。募金ではなく、ホールに「募玉箱」を置き、ポスターで趣旨を告知、お客様の善意のパチンコ玉を集めます。それ

を換算して社会貢献に活用しているのです。ユニークな活動を実践しているピーアークグループ、ピーアークホールディングス株式会社(庄司正英代表取締役社長)は、単に会社がお金を出して寄付をするのではなく、「店舗とお客様が一緒にになって考え動く」という姿勢を基本として、社員の人たちが1年中、自発的に体を動かしています。

ピーアークグループのチャリティーに関する取り組みの中に、大きな

3本の柱があります。

- スペシャルオリエンピックス** (知的発達障害者の世界的なスポーツ大会)
- 世界の子どもにワクチンを** 日本委員会へ1994年から協力を続けている。すでにワクチン117万本分に相当する支援を行っている。
- 長野県王滝村の森林再生へ** 植林はしたものの雑木林になってしまつた2600haを健全な森、里山に戻す活動の一歩を「ピーカン、プラスワンの森」と位置づけてスタート。

この3つの運動を支えているのが、「ピーアークの募玉活動」なのです。

ピーアークは首都圏に42店舗を開いていますが、その多くのホールに「ピーカンの募玉箱」が仲良く3つ並んでいます。お客様の中には、趣旨に共感しスタッフが驚くほどの玉数を入れてくれる人もいるそうです。

えています。「ピーアーククリーン隊」と称して、何店もの店舗と本社スタッフが開店前に近隣の駅前や商店街を清掃活動するのは、当たり前の日課となっています。また、ピーアーク三田やピーアークユーカリが丘をはじめとして、清掃だけでなく地元の行事、お祭り、運動会、商店街の課題解決に積極的に参加し、半数近くの店舗に講習も受けて、AEDを設置し、万一の場合のために役立てるようにしています。

「企業市民として、ピーアークは、地域にとってどんな存在なのか、価値ある存在なのか。それが、いつも問われています。自分たちの都合のいい時だけ行動するのはダメです、だから私たち1年中動いています」と本間圭輔広報・IR室長は、「ピーアークスピリッツを強調しています。

実は、ピーアークの活動は他にもまだありました。20年も前からまさに大変な特徴に、地域社会、地域の人たちとの関係性を非常に大切にする社風があります。「地元から何を求めてられているのか。自分たちは地元のために何ができるのか」を常に考

「募玉」を柱に、常に心をこめて お客様にも地元の町にも多角的なトライ

ピーアークホールディングス(株)

日遊協をはじめパチンコパチスロ産業界では
社会貢献活動を事業の大きな柱として展開しています
日頃から市民社会の中で取り組んでいる
「ふだん着の社会貢献」の姿を
連載します



●**駅前清掃から日本最大級のフリーマーケットまで**

ピーアークグループのもう1つの大きな特徴に、地域社会、地域の人たちとの関係性を非常に大切にする社風があります。「地元から何を求めてられているのか。自分たちは地元のために何ができるのか」を常に考

えています。「ピーアーククリーン隊」と称して、何店もの店舗と本社スタッフが開店前に近隣の駅前や商店街を清掃活動るのは、当たり前の日課となっています。また、ピーアーク三田やピーアークユーカリが丘をはじめとして、清掃だけでなく地元の行事、お祭り、運動会、商店街の課題解決に積極的に参加し、半数近くの店舗に講習も受けて、AEDを設置し、万一の場合のために役立てるようにしています。

「企業市民として、ピーアークは、地域にとってどんな存在なのか、価値ある存在なのか。それが、いつも問われています。自分たちの都合のいい時だけ行動するのはダメです、だから私たち1年中動いています」と本間圭輔広報・IR室長は、「ピーアークスピリッツを強調しています。正英代表取締役社長の創業からの熱い思いが生きているからに違いありません。

募玉活動のポスター「ピーカンチャリティー」と目的別に分けられた募玉箱



募玉活動のポスター「ピーカンチャリティー」と目的別に分けられた募玉箱



ピーアーククリーン隊として開店前に清掃活動に取り組む